

Empresas

Exministro de Minas Amylkar Acosta aplaude potencial colaboración entre **Ecopetrol** y PDVSA

Acosta ve en la flexibilización de sanciones a Venezuela una oportunidad para reactivar el sector petrolero, pero también plantea que la posición del presidente Petro de no realizar nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos, tendría que cambiar.



Créditos: Montaje hecho por API

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | SÁB, 25/11/2023 - 09:30



El exministro de Minas y Energía, Amylkar Acosta, ha elogiado la posibilidad de una alianza entre **Ecopetrol** y PDVSA, las estatales colombiana y venezolana respectivamente. Acosta considera que la flexibilización de las sanciones económicas de Estados Unidos a Venezuela, impulsada por el presidente Joe Biden, podría catalizar una colaboración beneficiosa para ambas naciones.



Ganancia mutua

Acosta destaca que la complementariedad de **Ecopetrol** y PDVSA, siendo grupos empresariales 'multilatinos', se ve fortalecida por su proximidad geográfica y vínculos históricos en temas de importación y exportación. Según el exministro, esta colaboración podría ser un "gana y gana" en términos económicos, aprovechando las capacidades y

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1** Inteligencia Artificial podría reducir jornada laboral a tres días a la semana: predice Bill Gates
 Dom, 26/11/2023 - 08:06
 Israel libera 39 presos

recursos de ambas compañías.

Oportunidad para la reactivación petrolera

El exministro visualiza una gran perspectiva para reactivar la actividad petrolera entre Venezuela y Colombia. Subraya la importancia de restablecer las relaciones bilaterales y sugiere que esta alianza podría ser un avance significativo en este sentido. La flexibilización de las sanciones estadounidenses crea un entorno propicio para explorar nuevas oportunidades en el sector.

Lea también (Banco de la República celebra sus 100 años con el lanzamiento de la moneda de \$20.000)

Influencia en la política energética colombiana

A pesar de la reticencia del Gobierno Nacional a nuevos contratos de exploración y explotación de hidrocarburos en Colombia, Acosta cree que la colaboración con PDVSA podría llevar a reconsiderar la posición del presidente Gustavo Petro. Este cambio de postura podría mejorar las relaciones con las empresas del sector mineroenergético y abrir nuevas perspectivas para el desarrollo de la industria.

La sugerencia de Acosta apunta a que esta posible alianza no solo sería un impulso para la reactivación económica en ambos países, sino también un paso positivo en la mejora de las relaciones bilaterales entre Colombia y Venezuela.

Otras noticias:

Gobierno analiza propuestas para desindexar salario mínimo de 2024

Omar Frey Prias fue designado como Director de la CREG

Etiquetas

[Ecopetrol](#) [PDVSA](#) [Sector petrolero](#) [Relaciones bilaterales](#) [Flexibilización de sanciones](#) [Colaboración económica](#)



2 palestinos en canje por 13

rehenes que estaban en manos de Hamás

Sáb, 25/11/2023 - 21:43

3 Convocan marcha a favor de Sanitas en medio de crisis por suministro de medicamentos

Sáb, 25/11/2023 - 21:13

4 Vicepresidenta Francia Márquez presenta SALVIA, el nuevo sistema para prevenir la violencia de género

Sáb, 25/11/2023 - 20:31

5 Tolima vence al Cali por 4-2 en cuadrangulares de la Liga BetPlay 2023

Sáb, 25/11/2023 - 19:51

SUSCRIBIRSE

Al suscribirme acepto las [Políticas de privacidad, tratamiento de datos personales](#)

Otros Contenidos



Inteligencia Artificial podría reducir jornada laboral a tres días a la semana: predice Bill Gates



Israel libera 39 presos palestinos en canje por 13 rehenes que estaban en manos de Hamás



Convocan marcha a favor de Sanitas en medio de crisis por suministro de medicamentos



Vicepresidenta Francia Márquez presenta SALVIA, el nuevo sistema para prevenir la violencia de género



Tolima vence al Cali por 4-2 en cuadrangulares de la Liga BetPlay 2023



Defensoría del Pueblo alerta sobre crisis humanitaria debido a combates en el sur de Bolívar



ONU lanza alerta por derretimiento del bloque de hielo más grande del mundo



Paris Hilton anuncia que será mamá de una niña, esta vez por gestación subrogada



Cancelaciones y retrasos en Aeropuerto El Dorado perjudican a más de 90.000 pasajeros

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2023
AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO